



## Rülke begrüßt Zustimmung Kretschmanns bei Abstimmung über Asylkompromiss im Bundesrat

Der FDP-Fraktionsvorsitzende im baden-württembergischen Landtag, **Dr. Hans-Ulrich Rülke**, begrüßt, dass die grün-rote Landesregierung mit Ministerpräsident Kretschmann an der Spitze im Bundesrat dem Asylkompromiss zugestimmt hat. Der FDP-Fraktionsvorsitzende nannte es eine richtige Entscheidung, dass in Zukunft Serbien, Mazedonien und Bosnien-Herzegowina als sichere Herkunftsländer eingestuft werden und auch Asylbewerber künftig schneller eine Arbeit aufnehmen können.